



26.04.2023

FEBRUAR 2023: ZAHL DER BLECHSCHÄDEN WEITER IM VORWÄRTSGANG

Nach 153.789 erfassten Blechschäden im Februar 2022 wurden im gleichen Monat des Jahres 2023 exakt 160.119 solcher Schadenfälle erfasst. Das geht aus einer Mitteilung des Statistischen Bundesamts in Wiesbaden mit **vorläufigen Ergebnissen** hervor. Die Zunahme beträgt somit 4,4 Prozent gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat.

DER ANSTIEG BETRÄGT 4,4 PROZENT

Bei der Bewertung der Zahlen ist im Blick zu behalten, dass das Mobilitätsverhalten im Februar 2022 noch deutlicher vom Pandemiegeschehen geprägt war. Doch immer mehr erfolgt jetzt die Rückkehr aufs Vor-Corona-Niveau.

MEHR GETÖTETE UND AUCH MEHR VERLETZTE

Neben dem Anstieg der Zahl der Blechschäden ist auch die Zahl der Getöteten auf Deutschlands Straßen im Februar 2023 gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat um 8,4 Prozent auf 167 Fälle gewachsen. Die Anzahl der im Straßenverkehr verletzten Personen nahm im Februar 2023 gegenüber dem gleichen Vorjahresmonat um 5 Prozent auf rund 21.600 zu.

Quelle: Destatis, April 2023

Andreas Löffler